

La importancia de un tratamiento oportuno

Chile no puede permitir que la salud pública en regiones funcione a distintos ritmos. La dignidad de los pacientes no puede esperar.

El retraso en la entrega de resultados de biopsias en el Hospital San Pablo de Coquimbo no es solo una deficiencia administrativa. Es una situación grave que está afectando directamente la salud y calidad de vida de cientos de personas en la Región de Coquimbo, muchas de ellas esperando diagnósticos clave para enfrentar enfermedades como el cáncer.

Las denuncias hechas por pacientes y sus familias, recogidas por Diario El Día, dan cuenta de una realidad alarmante: exámenes que toman meses en ser procesados, sin información clara ni seguimiento oportuno. Esto no solo genera angustia, sino que también retrasa tratamientos cruciales, disminuyendo las posibilidades de una recuperación efectiva o de una intervención médica a tiempo.

No estamos hablando de un problema menor. En salud, el tiempo es vital, especialmente cuando se trata de patologías como el cáncer, donde un diagnóstico a tiempo puede marcar la diferencia

entre la vida y la muerte. Lo que ocurre en el Hospital San Pablo revela una falla estructural que requiere una respuesta urgente del Estado.

Por eso, se hace indispensable una intervención directa del Ministerio de Salud. El gobierno debe garantizar que los procesos clínicos fundamentales, como la entrega oportuna de resultados de biopsias, se realicen con eficiencia, transparencia y humanidad.

Chile no puede permitir que la salud pública en regiones funcione a distintos ritmos. La dignidad de los pacientes no puede esperar. La Región de Coquimbo necesita respuestas, recursos y soluciones concretas.

Por los cientos de personas que hoy viven en incertidumbre, por quienes esperan un diagnóstico para iniciar su tratamiento, y por la confianza que debe existir en el sistema público de salud, el gobierno debe actuar ya. No se puede normalizar el retraso cuando está en juego lo más importante: la vida.